

## 神奈川オープンでのクラス分け認定会にお申し込みの選手の皆さま

今般、神奈川オープンでの ITF クラス分け認定会については、以下の理由により開催を中止せざるを得ない状況となりました。せっかくご予約いただいたところ申し訳ありません。

- ・認定会開催には、ITF に認定された認定員による対応が必要で、現在は日本人単独での対応はできず海外からの招聘が必要です。

- ・招聘にあたって、現在は海外からの来日ビザ取得に追加の手続き(最低 5 営業日)が必要な状況で、ITF も日本に出張が可能な認定員の選定に苦慮しながら、今回予定の認定員を 8 月 1 日になんとかアサインできました。

- ・ただし、アサインされた認定員がモーリシャス出身で、自国内に日本領事館が無く、近隣の在マダガスカル日本領事館と郵送での対応が必要なため最低13営業日必要な旨が通知されました。

- ・結果的に最速の日本着が 8 月 18 日となってしまう、どうやっても 8 月 17 日の認定会に間に合わないことが発覚し、急遽5営業日で対応可能な国からのアサインを調整しましたが、応諾できる認定員はおらず、開催を断念せざるを得ない状況となりました。

つきましては、現在 ITF と代替措置について協議中で、具体的には 9 月予定の大阪オープンでの追加日程(1 日追加)、及び 10 月予定のローカル大会(飯塚)でのクラス分け認定会の開催を候補に調整を進めています。具体的な案内は別途各選手宛にメールにてご案内申し上げます。この度はご不便をおかけする結果となり、大変申し訳ございません。諸事情ご賢察の上、よろしくご理解賜れば幸いです。

日本車いすテニス協会 国際部長 宮内善浩